

(Pays de Montbéliard Agglomération)
(l'Est Républicain)

L'EST REPUBLICAIN

17 FEVRIER 1990

© PMA



Un assistant zélé de la police.

(Photos Francis REINOSO, Ludovic LAUDE).

Prêts exceptionnels à Montbéliard

Suite aux inondations, le centre communal d'action sociale (CCAS) propose des prêts sans taux d'intérêt aux personnes devant faire face à des achats : renouvellement de mobilier et d'appareils de première nécessité. Le montant maximum est de 10.000 F. Durée de remboursement maximum : un an. Pour tout renseignement contacter à partir de lundi 9 h le CCAS de Montbéliard, rue de Vilotte. Tél. 81.95.38.39.

La CNR : le détournement de l'Allan n'y est pour rien

L'eau avait à peine mouillé les pieds du centre de production de Sochaux que déjà la rumeur circulait : c'est la faute au détournement de l'Allan. Hier il n'était plus question que de ça, une accusation savamment échafaudée à partir d'on ne sait quel a priori.

En fait, les premières mesures relevées par la Compagnie nationale du Rhône (CNR) qui a dépêché un spécialiste contredisent totalement cette thèse.

La CNR qui avant les travaux de dérivation avait réalisé trois études d'impact de ce projet confirme que les effets de cette crue exceptionnelle sont dans la norme de ce qui avait été prévu dans le cahier des charges du détournement de l'Allan. « D'après les premiers renseignements que nous avons collectés, il semble que la Savoureuse a connu une crue particulièrement forte, puisque la rivière débite environ 200 m³ à la seconde, alors que sa crue centennale prévoit elle, 185 cm³-seconde. L'Allan, elle, avant sa jonction avec la Savoureuse, débite au taux de sa crue décennale, soit 200 m³-heure. Après le confluent des deux rivières, le débit est environ de 400 m³-seconde, soit 30 m³ de moins que la crue centennale ». C'est pour autant une situation véritablement exceptionnelle qui est due à la fonte très rapide d'une importante masse de neige.

« En cas de crue centennale, il est prévu que 50 cm d'eau s'étendent sur le terrain naturel à Sochaux » indique la CNR. « Nous sommes donc dans cette norme ». Par ailleurs, la compagnie précise que Sochaux est bien noyé par la Savoureuse qui « a retrouvé son ancien lit d'il y a 200 ans, le temps de cette crue ».

Et la CNR ne manque de souligner « qu'avec le grand canal, on pourrait arranger bien des choses ». Une petite pique à l'adresse des défenseurs d'une nature qui s'est déchaînée.